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有關愉景灣大白灣舉行大型活動的 
交通、衞生及安全問題的提問 

 
 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 10 月 23 日舉行的離島區議會    
會議上，她將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 香港興業有限公司(香港興業)在大白灣舉辦大型

活動已有多年，但仍然有不少問題發生，例如交通、清

潔及安全等問題。每逢有活動舉辦，均有大批遊人乘搭

屋邨巴士，導致愉景灣居民難以乘車，活動完結後又有

大量垃圾遺留在沙灘長堤，加重清潔工人的工作量，而

沖身設備亦不敷應用，以致經常擠滿遊人，易生意外。

另外，每年舉辦的大型暑期活動都吸引不少家長帶同   
小童參與，而大白灣沙灘並沒有救生員當值，一旦有人

遇溺，可能會招致人命傷亡。 
  
 就此，本人請香港興業、愉景灣服務管理有限公

司(管理公司)及食物環境衞生署(食環署)派員出席會

議，回應以下提問： 
  

1. 香港興業及管理公司有否考慮在大型活動舉行

期間，增聘管理員及救生員駐場，以及因該區

設施有限而考慮實施人流管制？ 
  
2. 食環署在考慮發牌時，會否要求申辦商加強   

安全設施，並對活動規模作出限制？署方會否

要求活動主辦單位於活動完結後盡快清潔場地

及清理垃圾？  ” 
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